

Compétition de vol circulaire ce dimanche au centre Michel-Bertelle

Cette rencontre est organisée par le Cercle Modéliste de Blénod Lorraine, club spécialiste du vol circulaire en France et à l'international. Le vol circulaire est la seule catégorie de l'aéromodélisme où le pilote est physiquement relié à son modèle par deux câbles. De la précision des mouvements de la main du pilote dépend la qualité du vol.

« L'aéromodélisme est une activité éducative et sportive. Notre plus grande fierté, au sein des 2 centres de formation dont dispose le club, est de contribuer au développement et à l'éducation de nos membres. On touche à tout lorsque l'on construit des modèles réduits », souligne Fabrice Picard, formateur agréé du club. En effet, la première étape est de fabriquer soi-même son avion. Il faut acquérir des compétences entre autres en dessin industriel pour lire un plan ou tracer une pièce, en plasturgie pour les matériaux composites et en menuiserie pour l'assemblage du bois ou du polystyrène.

« Cette activité ouvre l'esprit et permet de constater que ce que l'on



Le centre Michel Bertelle accueillera dimanche, de 9 h 30 à 17 h 30, la 3^e édition d'une compétition indoor de vol circulaire..

apprend à l'école a une utilité immédiate dans la vie quotidienne. Elle donne aussi le goût de l'effort, de la persévérance et l'aptitude à vivre au sein d'un groupe », précise-t-il. Approprié à la période hivernale, pour les habitués du vol circulaire dont les évolutions sont majoritairement extérieures, le vol Indoor consiste à piloter des modèles réalisés en dépron ou carbone dans un

espace fermé comme un gymnase.

Outre la compétition pour les licenciés, cette journée sera l'occasion pour les visiteurs de découvrir ce sport à travers des démonstrations et des baptêmes de vol à l'attention des plus ou moins jeunes. Le Cercle Modéliste de Blénod Lorraine se fera une joie de répondre à toutes vos questions, alors venez nombreux. Entrée libre.